

Epinal, le 13/02/2009

COMMUNIQUE DE PRESSE

CFDT – CFE-CGC – CFTC – CGT – FO – FSU – Solidaires – UNSA

Les organisations syndicales vosgiennes se sont retrouvées ce 13 février.

Elles ont constaté la force de la mobilisation du 29 janvier, avec une manifestation rassemblant plus de 8000 personnes à Epinal. Pour l'instant, les réponses apportées restent loin des attentes et des exigences des salariés, exprimées dans la déclaration du 5 janvier.

Informar les salariés des propositions syndicales pour sortir de la crise est pour nous une priorité.

Nos organisations appellent tous les salariés à participer massivement aux rencontres-débats organisées ensemble dans les 2 mois à venir, sur les différents secteurs géographiques vosgiens. Nous nous exprimerons sur l'emploi, le pouvoir d'achat et les garanties collectives.

Les dates et lieux des rencontres seront communiqués prochainement.